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现在不一样了，在主的家里，大家都是弟兄姐妹，都愿意倾听，分享，相互祷告。更重要的

是，信靠主是多么幸福的事啊，不管发生什么事情，主都与你同在，不会抛弃你，万事万物都

会变，只有主的爱永不变。向主祷告，主就会满满地给你。主基督耶稣太伟大了，为了我们世

人的罪，甘心降到人间，被钉在十架上受尽折磨，流尽宝血。我们还有什么理由让自己淹没在凡尘琐

事里面，只想着自己，而忘却耶稣曾经为我们所受的难，和我们活着的真正意义呢？ 

 同时我很庆幸的是，在这个昏乱混杂的世界，我终于找到了真理。我一直认为这个世界是应该

有判断对错的准则的，只是世人在自我堕落怜惜里面迷失了，变得黑白不分。我相信撒旦是存在的，

黑暗势力是存在的，我们只能信奉依靠主，做主喜悦的事，才能让自己远离撒旦的诱惑。单靠人性是

远远不够的。 

 感谢赞美神，我开始努力改变自己，我的生活也开始发生变化，我和我先生的关系也在慢慢改

善。我觉得神是爱我的，从我第一次进教堂流泪，就是神在感召我，到我遇到Jack，到我们全家搬到

哥市，到我经历事业和家庭矛盾的挫折，到我遇到亚萍姐来到这个教会，到进一步认识神，接受神，

这一切一切好像都是有神的指引在里面。我觉得我准备好了，愿主接纳我作为他的儿女，让我的生命

在主里成长，为主做工，做主喜悦的事。阿门！ 

 

 

信靠耶稣 

受洗见证—赵晅 

        各位兄弟姐妹好，我在俄亥俄已经差不多两年了。在最近一年多的时间里，蒙

父神的慈爱和拣选，接触到了我们教会。通过每周的小组学习，我渐渐了解到了耶稣的

大能和对我们包容无垠的爱，也真正渐渐地感受到了基督耶稣在我生命中的存在。 
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在我来到我们教会之前，我也曾经在学校里收到过一些别的教会的传单，也曾经接触过几次。但那些

教会让我感受到压力的同时，我的内心也隐隐告诉我这不是我所寻找的耶稣所在的教会。后来，通过

朋友介绍，我才来到我们教会，从此我的心安定下来再没有隐隐的不安与对教会的那种抗拒感了。这

也正如路加福音第11章9节所说：我又告诉你们，你们祈求，就给你们；寻找，就寻见；叩门，就给你

们开门。 虽然当时的我还不知道这段经文，可是正是这段经历，让我在读到这段经文的时候才会有更

深的感触。 

        去年和朋友出去旅游，因为语言不同， 加上当地对谷歌地图等网站及应用软件的限制，我和

朋友下错了站。下站后才发现车站附近全是山和树，没有什么建筑物，荒无人烟。就在这种焦急不

安、不知所措的情况下，是神安排了两位可爱的，来自荷兰在当地学校当外教且和我们同一目的地的

女生来到我们身边，让我们能够放心的跟从她们去往目的地。这次的经历，使我真的是深深的感受到

了神其实一直就在我身边，只是我未曾意识到。只有回头去望，才能感受到祂所施展的大能和赐下的

恩典。也是在那之后，我开始真正地放下心防，愿意去依赖神，让神住到我的心里，也让我充满神的

爱与恩慈。正如约翰一书19节所说“我们爱，因为神先爱我们”。 

        再后来，虽然我平时读经并不勤勉，在生活中行为思想也总是达不到耶稣话语中对我们的要

求。但我依然能感受到神对我的包容以及教导。每每当我有疑惑的时候，我总能在周日牧师或者其他

兄弟的分享中获得答案。日常中每次读经文也总有所获。在这里也愿意和大家分享一些我日常里的一

些见证。 

 我平时里是一个比较乐于助人的人。但这一切的前提都是我可以随手做到。如果需要我花费精

力或者时间去在这些帮助上的话，我一般或是拒绝或是内心有所抱怨。在有些时候，如果我帮助的人

表现出对我的不满或者我们之间产生不同意见的时候，也让我有种后悔帮助他人的感觉。 但是因为和

周围人对比起来的话，我显得比较热心也不怎么在背后说人不好，这也就导致我觉得自己是取神喜悦

的了。结果有一天，我读到了圣经里的话：我若将所有的周济穷人，又舍己身叫人焚烧，却没有爱，

仍然与我无益。 这让当时的我意识到了我的不足，也让我觉得是神的安排让我读到这段经文的。  
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祂通过这段经文让我反思自己难道是为了回报才去帮助别人的吗？不是，我对别人的帮助是要出于爱

的。唯有对待我周围的人以及我的兄弟姐妹如同我对神一般去爱，也如同神对我一样的爱，才是真正

讨神喜悦的。 

 回头想想，神其实早就对我伸出了手。当初在决定去哪所大学的时候，我在加州戴维斯，俄亥

俄州立和滑铁卢之间犹豫了很久。后来老师劝告我美国教育会更好一些，我在网上当时搜到一个我比

较关注的排行榜也显示OSU名列前茅。所以最终决定了OSU。奇异的是，在我来到OSU之后，我再尝试去

搜索当时的那个排行榜，却怎么也找不到了。 在我新生报到当天，我看到了一个很可爱的女生，我感

受到她眼神里温柔包容的力量，就主动要了她的微信。熟悉我的人或许知道，我平时是不怎么会主动

去加别人微信的。但是那天，我就很主动。我想这也是神的驱使吧。后来也是通过她，我来到了我们

教会。也正是通过每周对圣经的学习讲解，我渐渐了解到耶稣是真实存在的。在这同时，虽然我对圣

经的学习还是很浅薄，我依旧被神的预见与所述的真理折服。旧约里的预言都在新约里得到验证。基

督耶稣的话语也时时提醒教导着我何为善。一切正如祂所言：我就是道路真理生命，若不借着我，没

人能到父那里去。 【约翰福音 14:6】 

 在后来的时间里，我慢慢的接触到更多的基督徒，我惊讶于耶稣在他们身上所做的功，也感受

到她们对神的依赖和感情。我也从开始的惊讶慢慢的变成也希望无论高山低谷，主都依然在我心里，

在我身旁陪伴我，甚至是在我软弱需要帮助的时候会抱着我继续前行。直到后来在我已信主的情况

下，我决定受洗。但在这同时，我的心中依然存在顾虑。在后来的受洗班和营会中，我明白了我们是

因信称义的。我在牧师那里也更加明白了在神的面前不需要掩饰什么，无论我是什么样子的，神都会

爱我都会接纳我。我们本是不配上天堂的，但正是因为神对我们的爱，因为我们对神的信，我们才可

以走上那条窄路，走过那扇窄门，最终来到天堂和神永远住在一起。 

 在信奉主基督耶稣之后，我内心的负担变轻了，我意识到了自己的渺小，在生活中也努力遵循

着爱与谦卑。 同时在我意识到基督耶稣也是掌管万物的神之后，我也变得更加的平安喜

乐，不再对未来有过多的焦虑和不安。 
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感谢神，为我舍身流血，洗净我的罪过，为我担当忧患，为我背负痛苦；感谢神，拣选我作为你的儿

女，愿你能一直在我生命里，坚固我的信心，保守我的意念，不叫我遇见试探，救我脱离凶恶，使我

能遵行你的旨意，学习你的样式，勇敢的向前行走，成为你大能的见证。 奉主基督耶稣的名，阿门。 

 
 
 
 
 
 
 

進入永恆 

受洗见证—简佑安 

 大家好，我叫做Amber， 中文名是佑安， 保佑的佑，平安的安，這個名字是我的爸爸给起的，

他希望我能夠在神的保守下平平安安地長大。 我家庭中有佛教徒，有道教徒，也有基督教徒。大概是

11年前， 當我第一次聽讚美之泉的音樂會的時候，這也是我第一次接觸到基督教。當時的我覺得很不

可思議：怎麼會有一個宗教的教徒，能夠這麼平安喜樂地來生活，甚至只是單單讚美他們的神，並沒

有求自己的益處。於是我開始漸漸地去注意与基督教有關的新聞，以及訊息，而身邊也漸漸開始出現

了一些基督教的朋友。甚至我高中在廣州念的學校，也是由傳教士創立的培英高中，校訓是信，望，

愛。現在回想起來，都是主的恩典呀，希望藉著他人之口，能夠讓我更加的認識祂。那是我第一次向

神開啟我的心。在研究所的時候，我出國來到了Cleveland。那個時候應該是我最了解基督教的時候，

但也是我的心離神越來越遠的時候。我的行為舉止一切都似乎合乎神的要求，但是我的心始終不願意

真正接納主。我覺得這樣就挺好的，我不願意受洗。並且有一段時間還覺得煩了，於是連教會也遠離

了。 

 當我畢業以後來到哥倫布了，因為在一次聚會中，結識了和靜姐，我又重新

回到了教會。這一次我準備好了，我的心真正向神開啟，我的心也真正再一次感受

到，主是多麼的愛我。但是我還是不覺得受洗是有多急迫，多重要，即便身邊屬靈

的小伙伴以及屬靈長輩的鼓勵和勸勉，我還是不覺得受洗是我能夠為神做的事情。  


